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Compte rendu comité directeur du 16 janvier 2012 

 
Présents : Sandrine Bouisson, Mireille Dumas, Philippe Bonnin, Luc Olivier Barriol, Fabrice Ferrand, Philippe Lafay, 
Philippe Lacroix, Philippe Lafay, Jean-Michel Losa,Pascal Martin. 
Excusés : Jocelyn Candela, Jacqueline Claudel, Marylise Gensel, Géraldine Latte, Anthony Lefèbvre, Sylvie Liabeuf, 
Yannick Malpot, Jean Micolon, Marc Ramez, Gérard Vassenet.  
Invités : Jonathan Grossier excusé, Pascal Massol excusé, Jean Bernard Duchateau et Nathalie BLIN. 
 
 
 
Ouverture à 19 heures 40 
 
1. Approbation du compte rendu du cd du 19/09/11, à  l’unanimité. 
 
2. Point administratif et financier 
Actuellement 34 clubs avec un nouveau club « Cœur de Savoie Escrime », regroupement de Montmelian et La 
Rochette.  
Il y a à ce jour 2699 licenciés :  Ardèche 446 (490 date à date en 2011),  Drôme 663 (731), Isère 938 (921), Savoie 305 
(336) et la Haute Savoie 350 (408). 
Le comité Isère fait remarquer que malgré l’augmentation de ses effectifs, il est difficile de pérenniser leurs 3 postes 
d’ATD.  
Le CER demande une aide supérieure de la ligue pour avoir organisé (à la demande de la ligue) une compétition de 
ligue pupilles en plus de celle prévue initialement pour les benjamins. Accord à l’unanimité pour une aide de 1000€ au 
lieu des 650€ prévus. La même augmentation est accordée à Fontaine qui a dans les mêmes conditions organisé pour 2 
catégories au lieu d’une. 
 
3. Rapport sportif par Jean Bernard Duchateau  
Formation 
Animateur : 10 candidats du 24 au 27/10//11 ; formation assurée par Olivier Delannoy. 
Pas d’inscrit au diplôme d’éducateur ; cela pose question car ce diplôme constitue l’étape préalable au futur BPJEP.  
Le 2ème stage d’animateur est prévu en février du 21-23/02/12.  
Examen d’animateur prévu à Bourg Saint Andéol pour le 26/07, à Seyssins pour l’Isère et Annecy pour les Savoie. 
La formation d’arbitre régional, assurée par Eric Desperier, a regroupé 17 candidats (Dauphiné Savoie et Lyonnais).  
JBD a assuré une formation pour 26 professeurs des écoles en Savoie. Une autre est prévue début février  
 
 
Centre régional de sabre 
Il a démarré en septembre avec 12 tireurs et des bons résultats sur les premiers circuits. Quelques blessures et 
difficultés de suivre les entraînements pour certains. Rencontre avec le proviseur du lycée du Gresivaudan ; il n’y pas 
d’internat mais d’autres possibilités d’hébergement sont à explorer pour les années prochaines.  
La ligue a signé une convention avec le club de Meylan : la ligue met JBD à disposition et le club de Meylan ses 2 
maîtres d’armes (dont 1 pris en charge par la ligue pour 96h par an). 
Budget sur la saison 12500€ avec participation de la ligue de 2500€.  
 
Résultats (cf rapport de JBD) 
 
Fête de la Ligue initialement prévue les 16 et 17 juin ; une autre date est à trouver car d’autres compétitions ont été 
décalées et cela va poser des problèmes de participation et d’encadrement. 
 
Préparation de la réunion du 4 février 2012 avec Ch ristian Peeters (responsable développement FFE) 
De 9 à 12 heures à la ligue.  
Thèmes qui seront abordés : échanges sur les nouvelles pratiques et les nouveaux publics ; actions en milieu scolaire, 
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bilan des actions de développement menées….  
 
4. Avancement des travaux sur la ligue Rhône Alpes 
Une réunion s’est tenue le 9 janvier à Lyon : travail en trois groupes (sportif, fonctionnement et finances). Les 
discussions n’ont pas vraiment porté sur un projet mais plutôt sur l’existant dans chaque ligue. En conclusion, il a paru 
nécessaire d’établir un projet….  
Philippe Lafay travaille  à la rédaction d’un  document sur la base de ce qui a été mis en place et discuté au niveau de la 
Cera depuis plusieurs années ; ce document constituera une trame pour le projet de future ligue.  
Nous proposerons au Lyonnais un calendrier de réunions communes : le 10/03 avec les représentants des comités 
départementaux et une autre avec les maîtres d’armes lors du stage du 17 au 20/04/12 (dates à confirmer) 
 
5. Questions diverses 
Philippe Lafay nous signale qu’après une période de crise le comité Savoie est  reparti sur de bonnes bases et a relancé  
ses actions sportives (stages, formation à l’arbitrage, compétitions). Des discussions avec le Conseil Général sont en 
cours pour prolonger la convention d’objectif. 
Le président demande que les comités envoient leur projet de formation des arbitres départementaux afin de pouvoir 
procéder au versement de la 1ère partie de l’aide de la ligue. 
 
 
 
La séance est levée à 22 heures. 
La secrétaire générale,       Le président, 
Mireille DUMAS        Philippe BONNIN 


